



Explications

Logo AMPQ Association des Marchés publics du Québec

Le vert est utilisé pour représenter tout ce qui vit, ce qui se développe, la végétation, les fruits de la terre. On peut même y reconnaître une jeune pousse.

Cette jeune pousse c'est la naissance de l'Association, c'est la montée vers l'avenir, c'est l'atteinte de nos objectifs communs.

Le rouge est quant à lui utilisé pour représenter le soutien qu'apporte l'Association face aux besoins et aux grands enjeux qui touchent, oui les marchés publics du Québec, mais aussi ceux de l'ensemble de nos artisans-producteurs-transformateurs.

La forme circulaire du logo traduit le mouvement, la cohésion, la collectivité et l'union des marchés publics du Québec.

*Création graphique
Francis Villeneuve
forall communication
Mars 2007*